

Hersfelder Zeitung > Lokales > Neuenstein-Ludwigsau > Neuenstein

Neuenstein unterstützt Resolution des Zweckverbandes Knüll zum Naturpark

06.10.2023, 17:00 Uhr

Von: [Laura Hellwig](#)

🗨️ Kommentare

Teilen ➦



Verabschiedung der Neuensteiner Ortsdiener: Bürgermeister Roland Urstadt (links) und Jochen Schäfer, Vorsitzender der Gemeindevertretung (rechts), bedankten sich bei (von links) Andre Mendel aus Salzberg, Claudia Fröhlich aus Raboldshausen, Heinz Vorbach aus Untergeis und Anneliese Spill aus Aua. © Laura Hellwig

Die Gemeindevertretung von Neuenstein unterstützt einstimmig eine Resolution des Zweckverbandes Knüll und reagiert auf den Hilferuf des Naturparks, der um seine Zukunft bangt.

Aua – In einem gemeinsamen Dringlichkeitsantrag forderten die SPD- und die CDU-Fraktion die Gemeindevertretung dazu auf, eine Resolution der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Knüll zu unterstützen. Damit reagierten die Kommunalpolitiker auf den in der Hersfelder Zeitung veröffentlichten Hilferuf des Naturparks Knüll, der wegen einer vom Land Hessen geplanten Neuregelung der Förderung von Naturparks um seine Zukunft bangt.

In der Resolution wird das Land Hessen aufgefordert, „seine Naturpark-Förderung gerecht und zuverlässig zu gestalten“.

Katharina Schwalm (SPD) erklärte, dass gerade der Naturpark Knüll als kleiner Naturpark „gravierende Folgen“ durch die Neuregelung erleiden könnte. „Wir sind der Meinung, dass hier die Sachlichkeit und nicht die Parteipolitik im Vordergrund stehen sollte. Wir wollen als Gemeinde Neuenstein ein Zeichen setzen, dass wir hinter dem Naturpark stehen und ihn hierbehalten wollen. Es wäre super, wenn wir auch für andere Kommunen ein Zeichen setzen könnten, sodass auch sie die Resolution unterstützen.“

Ingo Bernhard (CDU) ergänzte, dass man das Thema nach der Landtagswahl bei den neu-gewählten Abgeordneten und im Landtag in Wiesbaden auf die Tagesordnung setzen wolle. Alle Gemeindevertreter stimmten für den Dringlichkeitsantrag.